



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 20 de Enero de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Otro Día**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Mario Arana.

Tema: Tratado de Libre Comercio.

Arana mencionó que con el TLC, los consumidores ganarán porque adquirirán productos más baratos. Y los sectores productivos que no son competitivos tienen la oportunidad de hacer alianzas porque de lo que se trata es que no sean arrollados por este tratado, para esto se han reunido con líderes de estos sectores para debatir y sacar el mayor provecho de esto.

Resaltó la austeridad que el Gobierno ha impulsado y refiriéndose al MIFIC dijo que en esa institución la transparencia y el cambio es real, tan así que el se transporta en una camioneta Four Runner del año 97 y que los vehículos de esa institución los fines de semana tienen que quedar en las instalaciones de la Ministerio.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Bayardo Arce

Tema: Convenio con el FMI.

Arce responsabilizó a Eduardo Montealegre y Mario Alonso de negociar con el FMI en nombre de los 5 millones de habitantes de Nicaragua y criticó al Presidente de la República de Nicaragua que deseando ser el mejor Presidente no haya convocado a los distintos sectores para consensuar los acuerdos que se firmaron con el FMI.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Convenio con el FMI

Montealegre expresó que el FMI es una cooperativa de países que invierte su dinero a través de diferentes mecanismos. Esta cooperativa contrata a especialistas que ayudan a países como nosotros para reordenarnos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 2 -

Canal 2

Esta Semana

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Tema 1: Reacción de los sectores políticos ante la advertencia del Fondo Monetario Internacional de retirarse del país por incumplimiento de los acuerdos firmados con el gobierno.

Bayardo Arce expresó que la Asamblea Nacional no es responsable de descarrilar un programa del que no ha sido participe. "El problema que está viviendo el país, es que el gobierno negocia sin buscar un consenso con la Asamblea y los agentes económicos de la nación".

Carlos Noguera advirtió que si el país no logra mantenerse dentro del programa del FMI, estaríamos ante una debacle económica y social. Solicitó a todos los nicaragüenses que hagan un esfuerzo para preservarse dentro de esos acuerdos.

Eduardo Montealegre aseguró que el presupuesto fue consultado con el CONPES y la comisión económica de la Asamblea Nacional y que se ha hecho un gran esfuerzo para ordenar las finanzas. Uno de los principales problemas que enfrenta el país es que en los últimos 20 años hemos tenido déficit altísimos y eso significa deuda.

Tema 2 : La Problemática del Transporte Urbano de la Ciudad de Managua.

+Comparecieron Juan José Ubeda (Itranma), Rafael Quinto (Cooperativas) y el Comisionado Manuel Roque, Jefe de Tránsito del Departamento de Managua.

+Abordaron el tema del transporte urbano en la capital desde la óptica del mejoramiento de la calidad del mismo, soslayando deliberadamente el asunto principal para la ciudadanía como lo sería el posible aumento en las tarifas que pretenden los transportistas.

+Cuando al fin tocaron el tema coincidieron en señalar la necesidad de que el Ejecutivo, a través del propio Presidente de la República, se involucre directamente en una "mesa tripartita" que de solución al problema, dando tácitamente a entender que solo existe solución por medio de una alza o de la aprobación de subsidios por parte del Estado.

PROGRAMAS DE RADIO

+Para el próximo viernes está programada una encerrona entre la bancada azul y blanco, los CEN arnoldista y bolañista. En esta reunión estará presente el Presidente Bolaños y sus asesores para llegar a un acuerdo y lograr que los liberales apoyen el veto a las reformas presupuestarias.

Agencias y Periódicos Internacionales.

Juezas que procesan a Arnoldo Alemán

Comprometidas con la justicia. (La Nación, Costa Rica)

Gertrudis Arias y Juana Méndez ya no son mujeres comunes en Nicaragua. Sus nombres son tan conocidos como el del mismo Presidente de la República. Ambas procesaron y dictaron prisión domiciliaria



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 3 -

contra el exmandatario Arnoldo Alemán, acusado de haber desviado cerca de \$100 millones de las arcas del Estado durante su gestión (1997-2002). Sufrieron presiones políticas, chantajes y hasta amenazas, pero estas dos funcionarias aseguran que no descansarán hasta devolverle al nicaragüense la confianza en la honestidad y transparencia en la gestión pública

Informe de armas. (La Nación, Costa Rica)

Los gobiernos de Panamá, Colombia y Nicaragua divulgarán este lunes un informe de la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre una investigación de unas armas que supuestamente la policía nicaragüense vendió a Panamá, pero aparecieron en manos de grupos irregulares colombianos.

Así lo dio a conocer ayer a la prensa el ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Norman Caldera, quien no quiso adelantar si el informe de la OEA es adverso para Nicaragua.

Nota:

El titular de La Prensa "Bolaños confía más en Ortega", no coincide con el contenido del artículo.